

令和  
8年

# 笠間市二十歳の集い

1/11  
開催

今年度、笠間市で二十歳の節目を迎えるのは573名の皆さん。振り袖や正装などに身をつつんだ皆さんが笠間市民体育館に集い、同級生たちとの再会をよろこびました。

式典では「今、私たちがこの場に立つていられるのは、家族や友人、学校の先生、そして地域の方々の支えがあるからだと身に染みて感じています。自然豊かで、あたたかい人々に囲まれた笠間市で学び育った誇りと感謝の気持ちを持ちながら、これまでの経験を糧に、私たちが光り輝く時代を担っていきます」と松田智樹さんと石井紅さんが誓いの言葉を述べました。

市長からは「皆さんが誕生した年に、新しい笠間市が誕生しました。それから20年。社会は目まぐるしく変動し、多くの課題が出てきています。しかし、人類は誕生以来、進化に進化を重ね、豊かな社会を作り上げてきました。どんな課題があろうが、必ず克服できると私は思っています。その原動力となるのが若い皆さんです。地元で、国内外で、羽ばたき活躍されることを祈念しています」とエールをくりました。

二十歳の皆さん、おめでとうございます。何より明るくて、日々成長を重ねる皆さんを、いつも応援しています。





二十歳の集い実行委員会の皆さん